
                                                     

                                                                  Протокол №43  

              заседания Комитета по стандартам и образовательной деятельности СРО АКФО 

Дата: 24 февраля 2022 г.  

Режим проведения:  ВКС. 

 Присутствовали: 

М.Харламов – руководитель комитета 

А.Москаленко, Н.Карасева, В.Лебедев, Б.Мезенцев.  

Кворум есть. 

                                               Вопросы повестки дня: 

 

1. Утверждение экспертного заключения по налоговой нагрузке членов АКФО. 

2. Утверждение изменений в Стандарт СТО СРО АКФО 2.01-2022 Калькуляция услуг. 

3. Об актуализации драйверов по сегментам для клининга и ТЭ. 

 

По первому вопросу: 

 

СЛУШАЛИ:  

Руководителя Комитета М.Харламова о подготовке экспертного заключения для корректировки 

налоговой нагрузки членов Ассоциации по рекомендации ФНС. 

 

 

РЕШИЛИ: 

        

1. Утвердить экспертное заключение по налоговой нагрузке для внесения изменений в 

нормативы Ассоциации. 

2. Отв.секретарю Комитета Г.Дасевичу подготовить пояснительную записку на 

очередное заседание Правления Ассоциации в срок до 01.03.22. 

           

Голосовали «за» - единогласно. 

 

      

   По второму вопросу: 

 

СЛУШАЛИ:  

Ответственного секретаря Комитета Г.Дасевича о внесении актуальных данных по з/п ЕМИСС 

во вкладке «Статистическая ЗП» за период с ноября 2020г. по октябрь 2021г. в Стандарте СТО 

СРО АКФО 2.01-2022 «Калькуляция услуг».  

 

 

 РЕШИЛИ: 

 

1. Утвердить новую редакцию Стандарта СТО СРО АКФО 2.01-2022  Калькуляция услуг. 

2. Разместить обновленную редакцию Стандарта на сайте Ассоциации. 

       Отв. Г. Дасевич, срок: 04.03.22 

              

Голосовали «за» - единогласно. 

 

  

 

 



 

 По третьему вопросу: 

 

 

СЛУШАЛИ: 

Руководителя Комитета М.Харламова о необходимости актуализации драйверов стоимости 

кв.м. услуг по сегментам для клининга и ТЭ.  

 

РЕШИЛИ: 

 

1. Утвердить обновленные драйверы стоимости кв.м. услуг по сегментам для услуг 

клининга и технической эксплуатации.  

      Голосовали «за» - единогласно. 

 

 

 

   Руководитель комитета                                                                 М. Харламов 

  

               Отв. секретарь комитета                                                                Г. Дасевич 


